

EnBW

## 28-MW-Solarpark eingeweiht

**[07.10.2021] Die EnBW hat einen 28W leistenden Solarpark in Maßbach eingeweiht. Daran können sich auch Bürger finanziell beteiligen.**

Nach einem Jahr Bauzeit ist der Solarpark Maßbach der EnBW fertig gebaut und wurde offiziell eingeweiht. Er kann 28 Megawatt peak leisten. Das berichtet EnBW. Anfang 2020 bekam die EnBW den Förderzuschlag für eine 9,7 Megawatt große Solaranlage in Maßbach. Da der bewilligte Netzverknüpfungspunkt an eine Hochspannungsleitung (110.000 Volt) der Bayernwerk Netz sehr weit entfernt lag, nutzte die EnBW zusätzlich verfügbare Flächen und vergrößerte das Projekt um weitere 18,3 Megawatt – ohne Förderung.

Die EnBW bietet Bürgern aus den Gemeinden Maßbach, Thundorf und Rannungen (PLZ 97711, 97517) an, sich finanziell zu beteiligen. Die festverzinsliche Anlage über eine Laufzeit von sieben Jahren wird mit jährlich drei Prozent verzinst. Schon ab 500 Euro kann man einsteigen. Zeichnen lässt sich das Darlehen noch im Oktober 2021. Rund 8.800 Haushalte kann der Solarpark jährlich mit klimafreundlichem Strom versorgen. Damit lassen sich rund 21.500 Tonnen CO2 pro Jahr vermeiden. In die ehemals intensiv landwirtschaftlich genutzte Fläche – insgesamt 42 Hektar – säht die EnBW nächstes Frühjahr heimisches Saatgut ein. Hieraus soll sich ein artenreiches Grünland entwickeln, das Heimat und Nahrungshabitat vieler Tiere und Pflanzen werden soll.

(ur)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, EnBW, Bürgerbeteiligung